

der Lüneburger Heide

für Stadt und Kreis Uelzen



Dienstag, 30. November 2010



Nutzte seine Startposition: Henry Thiel (Zweiter von rechts).

Deppmeier und Thiel in Topform

MTV-Radsportler vorn dabei im Stevens-Cross-Cup

rema Norderstedt/Bad Bevensen. Die Radsportler Frederik Deppmeier und Henry Thiel vom MTV Bad Bevensen sind beim zweiten Lauf des Stevens-Cross-Cups, der im Rantzauer Forst in Norderstedt ausgefahren worden ist, an den Start gegangen.

Deppmeier konnte sich im gut besuchten Fahrerfeld der Hobbyklasse unter 18 Jahre behaupten. Er fuhr einen souveränen Start-Ziel-Sieg ein. In der Cup-Wertung festigte er damit seine Führungsposition.

Thiel hatte im starken Feld der Hobbyklasse ab 18 Jahre durch seine gute Platzierung in der Cup-Wertung eine Top-Startposition in erster Reihe. Den Zielsprint entschied Thiel klar für sich. In der Gesamtwertung verbesserte er sich um einen Rang auf Platz zwei.

Thiel (Hobby ab 18 Jahre) nahm außerdem am 5. Lauf des SKS-Deutschland-Cups auf der Galopprennbahn in Hamburg-Horn teil. Dauerregen hatte die etwa zwei Kilometer lange Runde stark aufgeweicht. Thiel kam bestens vom Start, distanzierte die Konkurrenz im Zielsprint und feierte den Sieg in seiner Leistungsklasse.